
                  ご意見の内容                  

■交通事故の件 

 

■内容 

六戸町犬落瀬の十鉄の柳沢駅があった十字路交差点についてですが事故が多す

ぎます。最近も死亡事故があったようですが、道路の白線を変えただけじゃあまり

意味がないようで。 

来年から子供達が六戸学園にバス通学で通る道だと思いますし、信号の設置をし

た方が良いのではないですか？ 

 

                  町からの回 答                   

この度は、旧柳沢駅交差点における交通安全対策のご要望、誠にありがとうご

ざいます。 

町では、看板設置や白線の引き直しなど対策を進めてまいりました。 

バス路線であることも考慮し、交通量や事故発生状況などを総合的に勘案し、信

号機設置要望を関係機関に継続してまいります。 

 

※この回答は町民課で作成したものになります。 

 


